
 

 

 

 

 

 

平成２９年度第１０回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

○ 開催日時 平成３０年１月２９日（月） 午後３時３０分より５時３０分まで 

○ 会 場  音羽中学校２階校長室 

○ 出席者  堀内一男様（委員長）、井上充代様（副委員長）諸留和夫様、右近茂子様、宝川順子様、 

弘世京子様、塩川浩司様、紀野美恵子様、愛川睦（校長）、梅田保幸（副校長）、飯田剛 

○議事に先立ち、今回は教務主任の飯田主幹教諭より本年度の教育課程の進行状況について話がありました。

これまで大きな変更はなく、順調に教育課程を進めてくることができたこと。２学期からの取り組みとし

て、学期当初に評価計画を家庭向けに配布し、評価の材料を事前に明示するようにしたこと等の報告があ

りました。その後、それらについて委員との意見交換を行いました。 

《協議事項》               司会：堀内一男様（会長） 記録：梅田保幸（副校長） 

（１） 平成３０年度学校運営協議会の日程等について 

今年度の活動をもとに、３０年度の日程等について意見交換をしました。会議の回数については

今年度と同様に月１回の計１２回とし、会の持ち方と日程及び内容については次回の協議会で検討

し、３月に最終決定することとしました。 

（２） 学校運営協議会 自己評価について 

学校運営協議会に関する自己評価を提示し、記入をお願いしました。２月に行われる学校関係者

評価委員会にて集計結果を提示します。 

（３） 保護者・生徒アンケート集計結果について 

２学期に実施した音羽中学校のアンケート調査についてのまとめができました。音羽中学校とし

ての分析を校長が解説し、質問や意見交換を行いました。（３１日に保護者に配布しました。） 

《連絡・報告事項》    

（１） 平成３０年度教育課程編成について（区教育課程届出説明会報告等） 

１月に行われた教育課程届出説明会に副校長と教務主任が参加し、平成３０年度教育課程編成につ

いての区の重点ポイントと、学校としての今後の作成予定等の概略を伝えました。２月の協議会にて、

学校で作成した３０年度の教育課程を提示します。 

（２）１月の学校状況についての報告 

転入生が３年生２名、１年生１名(体験入学)ありました。３年入試関係が本格的に始まりました。 

（３）２月の予定についての報告 

・３年生の進路日程について、17日(土)授業公開日・数学検定、26日(月)～28日(水)定期考査Ⅳ、 

・校外学習：１年都内めぐり・職場訪問2日(金)、２年鎌倉9日(金) 

（４） 学校支援地域本部・ＰＴＡより 

  ・２９年度都教育委員会学校支援ボランティア推進協議会事業活動実践事例集、および文京区学校支援

地域本部事業ガイドに、音羽中の学校支援地域本部の活動が掲載されます。（地域本部） 

  ・1/26保護司の皆様との意見交換会参加、2/28音羽フェスティバルの準備を進めています。（ＰＴＡ） 

  ・ＰＴＡ次期役員候補の選定、個人情報保護法に渇する規約改正を進めています。（ＰＴＡ）           

《委員より一言》今月の委員は塩川浩司委員です。 

 年始に家族で田舎から帰って来た茗荷谷駅。ホームで「塩川さん！」と声をかけられ、改札で知り合いを見つけて

声をかけ、サイゼリアに入ったら誰かに呼び止められ、テーブルについたら隣の席に知り合いがいて。地方出身の僕

ですが、いまやどんだけ地元人間ですかと感慨深いものがあります。みんな子どもの幼小中で出会ったパパママ友達

です。公立校は、これだから楽しめる。おらが音羽中の保護者ＯＢは永遠です。 

 次回の学校運営協議会は、平成30年２月２6日（月） 午後３時半より音羽中学校で開催します。 
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